

PRIÈRE POUR DEMANDER

O Dieu, père tout puissant et
miséricordieux!

Nous te rendons grâce et te
bénéissons

car tu as donné au
Bienheureux François Palau
un amour extraordinaire pour
l'Église, corps Mystique du
Christ;

tu lui en as découvert la
beauté, figurée en Marie,
pour qu'il la servit dans la
prière et l'apostolat,
accorde-nous sa prompte
canonisation dans l'Église
et maintenant la grâce
particulière

que nous te demandons par
son intercession.

Par Jésus-Christ notre
Seigneur.

Amen.

COLLABOREZ AVEC NOUS

Partagez avec nous votre
expérience

Vous avez 3 alternatives pour commu-
niquer avec nous:

1.- Vous pouvez nous écrire à E-Mail:

[causadelossantos
@cmtpalau.org](mailto:causadelossantos@cmtpalau.org)

2.- Aussi en cliquant sur le formulaire en
ligne suivant:

bit.ly/cmtgracias

3.- Ou vous pouvez télécharger le for-
mulaire pour l'envoyer par la poste à «
Causa de los Santos CMT », Via Vincen-
zo Monti 31 B, 00152, Rome (Italie):

CONTEMPLATION ET ACTION

“On doit unir la vie active à la vie contemplative, et à la vie active les oeuvres de charité, et parmi celles-ci, les plus notables qui se présentent sont enseignement et malades” (Cta. 96,2).



Le sens du mot contemplation, selon la Bible, est de prendre conscience des réalités surnaturelles, en concentrant l'esprit et le cœur sur Dieu. Les premiers degrés pour atteindre la contemplation sont basés sur l'ascétisme, dans lequel le corps est maîtrisé pour éclairer l'âme, la rendant plus sensible à la présence divine. C'est le processus qu'effectue progressivement le bienheureux Francisco Palau.

Sans aucun doute, la vie du Père *Francisco répond à un état de contemplation continue où sa communication avec l'Église lui a donné la certitude de continuer son chemin.* Aux questions, il a trouvé des réponses et aux réponses, l'action était opportune. Lorsque tu trouves Dieu, il est impossible

de le garder caché ou de le garder uniquement pour toi-même. Dieu est trinitaire, Dieu est communauté. Sa réponse s'est manifestée dans les missions, au mois de Marie, à l'École de la Vertu, dans l'attention personnalisée à ses disciples et à tous ceux qui se tournaient vers lui avec un besoin spirituel.

Je ne peux pas imaginer à quel point sa vie a été difficile: persécution, calomnie, trahison... cependant, dans son témoignage il n'y a aucune plainte. Il trouve de la valeur dans la vie ascétique et dans la profondeur de sa prière. C'est en elle et dans la rencontre avec la réalité qu'elle découvre sa mission, elle n'a jamais eu de doute sur sa vocation: *Pour vivre au Carmel, Il n'avait besoin que d'une chose, c'est la vocation (VS.10).* Que ce chemin d'intégration entre contemplation et action soit une invitation à continuer le dialogue avec Dieu, à reconnaître son désir dans nos vies et surtout à offrir cet amour à nos frères.

*Mme. María Saccomanno,
laïque palautienne.*

PHRASES : Petites physionomies de son esprit

en Écrits, Lettre. 6,7.

Dans la prière, intéresse-toi en général au bien de tous les hommes. Ne descends pas trop aux détails parce que, comme la lumière est très faible, tu ne peux distinguer les objets particuliers. Imite Jésus Christ en ceci et tu rencontreras un véritable maître et un modèle de prière. Suis-le en toutes ses démarches : tu le verras priant pour les hommes au désert, agonisant pour eux au jardin des Oliviers, les secourant dans leurs besoins à l'occasion de sa prédication, s'offrant au Père sur la croix comme victime de propitiation...] Voici, ma fille, le vrai chemin.